

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止  
自転車を追い越す際の接触事故に注意  
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」  
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）  
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

「全国安全週間」

準備期間：2019年6月1日～6月30日 本週間：2019年7月1日～7月7日  
積み下ろし時の事前打合せを必ず行う 周囲の安全確認・「逃げ場」の確保  
荷台への登り降り、荷物の積み下ろし時 足元・手元、周囲の確認

高温続き！ 積み下ろし作業足元に注意 熱中症に注意、「水分補給」

夏の…「ぼんやり事故」注意 多くは、「標識」の見落とし

要注意 危険がひそむ 交差点

子供たちを交通事故から守るために

学校や幼稚園、保育園の近くを通るときや、子供を見かけたときは  
徐行して、危険を予測した安全で思いやりのある運転を心がけましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

飲酒してから4時間後に車で帰宅途中だった  
飲酒運転の車にひかれ死亡 運転手を現行犯逮捕  
容疑を危険運転致死傷に切り替える方針  
◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/6/3(月) 6:37

2日午前5時ごろ、飲酒運転の車が停車中のワゴン車に突っ込み、男性（67）が死亡した。ワゴン車はゴルフバックを積んでいた。車を運転していた男性容疑者（43）は、酒気帯び運転などの現行犯で逮捕され、当時、飲酒してから4時間後に車で帰宅途中だったという。容疑を危険運転致死傷に切り替える方針で事故の状況をさらに詳しく調べている。

県職員が「ひき逃げ」 飲酒運転の疑いも

2019/6/1(土) 15:40

県職員の男（45）が4月、追突事故を起こして男性にけがをさせたのに逃げたとして、4月31日に逮捕されました。飲酒運転の疑いもあります。また県によりますと、容疑者は当日、関係団体との懇親会でビールを飲んでいたということで、警察が飲酒運転の疑いも視野に捜査しています。

高校の臨時職員が酒気帯びで、逮捕 懲戒免職

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/5/27(月) 19:34

教育委員会は、4月、酒気帯び運転の疑いで逮捕された県立高校の臨時職員（30）を27日付で、懲戒免職処分としました。職員は先月26日の夜、同僚との飲み会で飲酒した後、車を運転し自宅に戻る途中、橋の欄干に衝突する事故を起こし、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。

”飲酒運転で事故” 同乗者3人にけがさせた疑い  
危険運転傷害容疑で男逮捕

2019/6/2(日) 18:26

1日午後11時50分すぎ、愛知県で、酒を飲んだ状態で車を運転して、三差路を曲がり切れず土手に突っ込む事故を起こし同乗者3人にけがをさせたとして、危険運転傷害などの疑いで会社役員の男（40）が逮捕されました